



El consejero de Educación, Juan José Mateos (d), inaugura la Semana de la Ciencia de Castilla y León. / FOTOS: LETICIA PÉREZ (ICAL)

# Una Semana para que 20.000 personas se acerquen a la Ciencia

El consejero de Educación, Juan José Mateos, inaugura la novena edición de este certamen que contará con un total de 196 actuaciones y tiene un presupuesto de 70.000 euros

ICAL / VALLADOLID

Cerca de 20.000 personas participarán en la novena edición de la Semana de la Ciencia de Castilla y León que arrancó ayer y que cuenta con 60 actividades menos que el pasado año 2010, según señaló en su inauguración el consejero de Educación, Juan José Mateos, quien estuvo acompañado en el acto por el alcalde de Valladolid, Francisco Javier León de la Riva, la directora del Museo de la Ciencia de Valladolid, Inés Rodríguez, y rectores de las universidades.

Este evento pretende, según Mateos, «acercar la ciencia, la tecnología, la innovación y la investigación a los ciudadanos» a través de diversas actuaciones que se desarrollarán hasta el próximo sábado 19 de noviembre en todas las provincias de Castilla y León. Todo ello, añadió, para «contribuir al incremento de la cultura científica de los ciudadanos».



Uno de los expositores situados en el certamen.

Aunque las actividades están dirigidas a toda la población, se prestará especial atención a los escolares. De este modo, 4.000 alumnos de Primaria, Secundaria, Bachillerato, Formación Profesional y universitarios de 83 centros de Castilla y León participarán de alguna de las exposiciones, concursos, seminarios o talleres, entre otros.

**SITUACIÓN COMPLICADA.** No obstante, según reconoció el titular del departamento, la situación de crisis también ha repercutido en esta novena edición, coordinada por la Fundación Universidades de Castilla y León, al contar con 60 actividades menos que en la pasada edición. La actual cuenta, añadió, con un presupuesto de 70.000 euros. Según recordó Mateos, es necesario seguir apoyando esta iniciativa pues se trata de una actividad «ya consolidada que

## Colaboradores

En la novena edición han colaborado 65 entidades entre universidades, parques tecnológicos y científicos, empresas, ayuntamientos y diputaciones, fundaciones, centros de investigación o centros educativos, entre otros. También han participado 26 empresas con departamento de I+D+i. Como entidades patrocinadoras, están la Fundación Universidades de Castilla y León, el Banco Santander, Caja España-Caja Duero y el Ayuntamiento y la Diputación de Segovia, entre otros.

Asimismo, organizan actividades Ade Parques Tecnológicos y Empresariales, la Fundación Siglo, el Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud de Castilla y León, el Museo de la Siderurgia y Minería o centros de investigación como Cartify y Cidaut. Después de la inauguración, se procedió a la apertura de un nuevo espacio expositivo en el Museo de la Ciencia dedicado a la química. Se trata de una tabla periódica interactiva con elementos químicos, dentro del proyecto 'Química a Escena', según explicó la directora del centro museístico.

Finalmente, el alcalde de Valladolid agradeció el hecho de que la inauguración de esta Semana se celebre en el único Museo de la Ciencia de Castilla y León.

constituye un referente en la Comunidad».

Esta Semana de la Ciencia reúne un total de 196 actividades programadas en 110 acciones de divulgación científica y tecnológica repartidas por las nueve provincias y en las que están implicadas «desde universidades, fundaciones y museos, hasta asociaciones científicas y centros de investigación, así como el sector productivo».

Entre estas actuaciones hay visitas organizadas a empresas de la región, talleres de química con motivo de la celebración del Año Internacional de la Química 2011 o conferencias sobre distintas materias. Además, se celebrará la presentación de una publicación relativa a prototipos universitarios, en la que han participado las ocho universidades de la Comunidad. También, se procederá a la entrega de los III Premios del Concurso Campus Emprende.